

Inicio ▶ Nacional ▶ PAC cuestiona y veta para debate a Subdirector de LA PRENSA LIBRE

PAC cuestiona y veta para debate a Subdirector de LA PRENSA LIBRE

Escrito por Karina Alpizar Corella
Martes 26 de Enero de 2010 09:20

• Busca impedir que analice encuentros de hoy y mañana

Representante de agrupación aduce que les "tira muy duro"

Sin que mediara un argumento sustentable y documentado, el subdirector de LA PRENSA LIBRE, Reynaldo Lewis, fue vetado de los debates que se transmitirán hoy y mañana. Esto porque así lo solicitó el Partido Acción Ciudadana (PAC) ante los organizadores, por temor al análisis que pudiera realizar el periodista al aire. Siendo avalado por el rector de la Universidad Nacional (UNA), Olman Segura, y el Colegio de Periodistas (Colper).



Fue hasta el pasado viernes, cuatro días antes del debate, que el Subdirector del Decano de la Prensa Nacional se enteró de forma circunstancial sobre la situación y con ello, Grupo Extra prácticamente quedó fuera de la sección del análisis de cinco minutos que se dará al cierre del programa, mientras que sí lo harán la Universidad Nacional y el Colegio de Periodistas.

Al buscar una explicación, el representante de la UNA, Efraín Cavallini, dijo a la subgerente general de Grupo Extra, Iary Gómez, que el representante del

Para el subdirector de LA PRENSA LIBRE, Reynaldo Lewis, la decisión atenta contra sus libertades de expresión y pensamiento.
Foto: Pablo Montiel

PAC en la Comisión Organizadora, Carlos Alvarado, adujo en su planteamiento que Lewis "les tira muy duro" y por eso no estaban de acuerdo con que fuera él quien expusiera el análisis a nombre de Grupo Extra.

Una "aberración"

Indignado y con preocupación, Reynaldo Lewis dijo que en sus 26 años de carrera profesional la cual considera "intachable", nunca había sido partícipe de "una aberración de este calibre", sobre todo porque no hubo un argumento comprobable y documentado, ni un debido proceso para cuestionar su ética como comunicador y vetarlo de un debate, como representante además, de la empresa organizadora.

"Aquí no se trata de un asunto de libertad de prensa, porque ni siquiera iba a preguntar en el debate, es algo de más peso, porque pretenden se me prohíba pensar y expresarme, dos derechos que están definidos como fundamentales en la Constitución Política; esto no se va a quedar así", acotó con molestia.

- Transmisión de votos seguirá estricto control informático - 26.01.10
- Área Metropolitana concentrará 50% de vacunas contra AH1N1 - 26.01.10
- Vecinos junto a municipio preparan bloqueos en nueva vía a Caldera - 26.01.10
- Cámara web vigila volcán Turrialba las 24 horas - 26.01.10
- Fracasas negociaciones entre gobierno y sindicatos - 26.01.10
- Libertario modera ideología por una administración más eficiente - 26.01.10
- "No pondría una maestra pensionada como Ministra de Seguridad" - 26.01.10
- IFAM capacita a futuros regidores - 26.01.10
- Corredores contará con acueducto - 26.01.10
- Qatar coopera en turismo, inversión y desarrollo científico - 26.01.10
- Heredia es la provincia que requiere más votos para diputados - 24.01.10
- Capacitan profesores de inglés en centro cultural - 24.01.10
- Candidatos alajuelenses buscan agilidad en contratación y desarrollo para el Norte - 24.01.10
- Vacunación contra AH1N1 empieza hoy - 24.01.10
- Fortalecerán teleconsultas - 24.01.10

Inicio

Nacionales

Entrevistas

Internacionales

Opinión

Economía

Deportes

Sucesos

Abanico

COMPRA ₡ 557,12

VENTA ₡ 567,15

Buscar

Búsqueda Avanzada

Continuó diciendo: "Esta discusión va ir al seno del Colegio de Periodistas, no se va a cuestionar mi ética así nomás, cuando en mi carrera he sido el único periodista que desde las elecciones de 1986 he entrevistado a todos, a cada uno de los aspirantes a la Presidencia sin discriminar si se trata de partidos emergentes o los llamados mayoritarios", declaró Lewis.

Con la boca cerrada

El reconocido periodista cuestionó la participación del Presidente del Colper, Raúl Silesky y la Vicepresidenta, Lidieth Camacho en el comité organizador, porque al escuchar el planteamiento del PAC, no mostraron objeción alguna tomando en cuenta que existe un proceso a lo interno del Colegio cuando se pone en duda el desempeño ético de un colegiado. "Si llegan a la Junta Directiva del Colegio es para hagan cumplir la ley, no cometer actos irresponsables como éste", puntualizó. En relación con el PAC y el argumento de Carlos Alvarado, el Subdirector de LA PRENSA LIBRE manifestó: "Deja mucho que desear de un partido que habla de que no le dan espacios para expresarse, que sea éste precisamente quien pide callar a un periodista, simplemente por considerar que, como dijo Carlos Alvarado, les tira muy duro".

Mejor pedir perdón...

Hasta ayer a las 4:37 de la tarde, llegó a la redacción de LA PRENSA LIBRE una carta firmada por Ottón Solís, candidato presidencial del PAC, donde destacó que la posición de su representante no la compartía y ofrecía disculpas.

"Esta posición no me fue consultada y no la comparto en lo absoluto. Yo personalmente conozco su calidad y valía como periodista y profesional y no tengo objeción de ningún tipo para que participe en dicho foro. Por el contrario, me parece oportuna", resalta en la carta.

Última actualización el Martes 26 de Enero de 2010 09:46

Escríbale a **Karina Alpízar Corella**: *Esta dirección electrónica esta protegida contra spambots. Es necesario activar Javascript para visualizarla .*

Haga clic aquí para ver otros artículos de este autor

- [Transmisión de votos seguirá estricto control i...](#) (26 de Enero de 2010)
- [Qatar coopera en turismo, inversión y desarrol...](#) (26 de Enero de 2010)
- [Heredia es la provincia que requiere más votos ...](#) (24 de Enero de 2010)
- [Interconexión eléctrica con Panamá lista en julio](#) (22 de Enero de 2010)
- [Detectan debilidades en gestión del Cetac](#) (22 de Enero de 2010)
- [Emir de Qatar tras turismo y política](#) (22 de Enero de 2010)
- [Revisan Plan de Acción para Guanacaste](#) (22 de Enero de 2010)
- [Arias califica de "pataleos de ahogado" ataque...](#) (21 de Enero de 2010)
- [Arias pide respeto a sindicatos](#) (21 de Enero de 2010)
- [Sistemas informáticos del PANI son obsoletos](#) (21 de Enero de 2010)
- [Inseguridad y economía preocupan a los ticos](#) (21 de Enero de 2010)
- [Régimen no contributivo Pensiones serán de €70...](#) (21 de Enero de 2010)
- [Ilesa brigada costarricense en Haití](#) (21 de Enero de 2010)
- [Laura Chinchilla como favorita aunque gana fuer...](#) (20 de Enero de 2010)
- [Costa Rica y Corea del Sur plantean posible TLC](#) (20 de Enero de 2010)